

水辺で乾杯2024 in 関市



開催日：令和6年7月7日（日）7時～8時 参加者：約40名
場所：長良川河畔
主催：関市
協力：関遊船株式会社、関観光ホテル

関市では、河川におけるゴミの不法投棄や騒音等の課題解決や鶺鴒・円空等の文化資源を活用した観光拠点整備を目的に、小瀬・池尻長良川河畔におけるミズベリング事業の実施を検討しています。

今回はミズベリングの実証実験として、全国で行われている事例の一つである「水辺で乾杯」を関市で初開催しました！

水辺で乾杯とは

国土交通省が2015年より行う社会実験で、毎年7月7日（川の日）の午後7時7分に全国同時に水辺乾杯を行い、水辺空間の活用を盛り上げていこうという趣旨の企画。

この社会実験は誰もが気軽に参加できるムーブメントとして全国に広がりを見せており、昨年は全国253か所で実施された。



1. 河川敷の清掃活動

水辺で乾杯の会場となった池尻河川敷は、長年BBQなどの水辺利用客のマナー（ゴミの不法投棄や騒音）に課題を抱えている地域であるため、この日は乾杯の前にイベント参加者で河川敷の清掃活動を行いました。



2. 一斉に乾杯！

鶺鴒観覧船が河川敷まで上がってきたのを合図に、総勢40名で乾杯を行いました！この日は特別に篝火が河川敷に設置され、幻想的な雰囲気の中、乾杯後は静かに鶺鴒の観覧を楽しみました。

カンパニー！



乾杯後の記念撮影📷
(ゆるキャラの小瀬うかるくんが
応援に来てくれました◎)

